

# *Le président péruvien remercie le Congrès du vote de confiance à son cabinet de ministres*

---



**Photo: EFE**

Lima, 5 nov. (RHC)- Le président péruvien, Pedro Castillo, a célébré jeudi l'approbation par le Congrès du vote de confiance à la Première ministre Mirtha Vasquez et à son cabinet.

«Avec le vote de confiance accordé par le Congrès, nous continuerons à nous battre sans relâche pour les changements dont le peuple a besoin. Nous sommes le gouvernement qui promeut la revendication sociale et qui s'engage pour le développement de nos régions. Avec l'unité et le consensus, nous y parviendrons», a tweeté le président Castillo.

La décision du Congrès a été soutenue non seulement par les alliés du gouvernement, mais aussi par les partis considérés comme étant du centre et même par certains législateurs liés à l'extrême droite.

Le Congrès péruvien a approuvé par 68 voix pour, 56 contre et une abstention le vote de confiance au deuxième cabinet ministériel du président Pedro Castillo.

L'approbation du Cabinet intervient peu après la démission du ministre de l'Intérieur, Luis Barranzuela, suite à un scandale provoqué par une fête qu'il a organisée en violation des restrictions liées à la pandémie.

Source: TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/276200-le-president-peruvien-remercie-le-congres-du-vote-de-confiance-a-son-cabinet-de-ministres>



**Radio Habana Cuba**